

ほたる

令和5年12月22日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

子どもたちから教わること

校長 安齋 善和

今年の夏は、日本はもとより世界各地で記録的な暑さとなりました。気象庁のさまざまなデータが、観測値の統計を開始した1898年以降の過去最高値を更新したそうです。世界各地で地球温暖化に起因すると推測される異常高温が観測されたことを受け、国連のアントニオ・グテーレス事務総長が、「地球は沸騰化の時代」に入ったと述べた事も印象的でした。

さらには、生成AIを使用したさまざまな技術の台頭や、従来の流行時期を逸脱した感染症の流行拡大、イスラエルとパレスチナの軍事衝突等、先の読めない時代のうねりを目の当たりにしつつも、それに抗うこともできぬままこの一年が過ぎようとしています。

こうした時勢の下にあっても、本校の子どもたちは日々の生活や学びを通して、それぞれのペースで、持ち味を生かしつつ着実に成長を続けてきました。子どもたちと接する機会に限られる私でさえ、子どもたちの所作や表情から変化を感じるのですから、担任をしている先生方や保護者・御家族の皆様からすれば、なおさらそのように感じることでしょう。

「行ったり来たり」を繰り返しているような、何気ない日常で繰り返られる人と人との「関わり」の蓄積が人を育てる大きな力である事を、改めて今、私は本校の子どもたちから教わっています。

いかなる時代の潮流が四海をうねらせようと、満ち潮の波打ち際に立ち、寄せては返す波が少しずつ潮位を上げていくさまを見守るようにして、日々を過ごしていきたいものです。

年の瀬、皆様御自愛の上お過ごしください。どうぞ良いお年をお迎えください。

【令和6年1月の予定】

- 9日(火) 冬休み明け全体朝会
- 10日(水) 中一新春激励会
11:30下校(高等部入学者選考準備)
- 11日(木) 高等部入学者選考日(休業日)
- 15日(月) さざんか朝会
- 16日(火) 高等部入学者選考追検日(休業日)
※高等部入学者選考追検日に受検者がいない場合は
授業日となり、11:30下校といたします。
- 19日(金) 合格発表 午後3時
- 25日(木) 給食感謝の会
- 31日(水) 高3年職場施設見学



「2024年も
どうぞよろしく
お願いいたします」



【小学部】～カラオケをしよう(生活単元学習)～

12月15日(金)、カラオケをしました。一人一人歌いたい楽曲を選び、マイクを持って楽しく歌いました。メロディに乗せて上手にダンスをしながら歌う児童もいました。みんなで盛り上がりながら楽しい学習を行うことができました。



【中学部】

12月1日(金)の製品販売会では、作業学習の時間に製作した小皿、角皿、マグネット、箸置きなどを販売しました。

保護者の方にたくさん購入していただき、生徒たちは、やりがいを感じる事ができました。保護者の皆様ありがとうございました。

注文の物
陶器店



【高等部:修学旅行(2学年)】

12月7日(木)から9日(土)まで二泊三日の修学旅行がありました。コロナ渦ということもあり、関西方面への修学旅行は4年ぶりとなりました。仙台空港から伊丹空港まで飛行機で行きました。飛行機に初めて乗る生徒がほとんどで、離陸のときには歓声が揚がったそうです。途中富士山も見え、空の旅を楽しみました。大阪に着いてからリムジンバスでUSJへ行き、幾つかのアトラクションを満喫しました。二日目は、グループごとの自主研修で万博記念公園、大阪城、アベノハルカス、通天閣などをそれぞれ回り、串カツやたこ焼きなど大阪ならではの食事もおいしく食べてきました。三日目は、京都へ移動し、金閣寺を拝観しました。絵はがきのような金色のお寺に生徒たちはうっとりしていたようです。思い出に残る充実した修学旅行になりました。



【くりはら元気プロジェクト】

キャリア教育推進事業の一貫として、今年も『くりはら元気プロジェクト』を実施しました。全校児童生徒が作った作品を12月19日(火)から21日(木)までイオンスーパーセンター志波姫店に展示しました。19日(火)には、中学部1年生から3年生までの生徒と、高等部2・3年生の生徒がお店に出向き、作業学習の時間に製作した製品を来店した方へ紹介しながらプレゼントしました。地域の方々からお礼の言葉をいただいたり、生徒たちからは学校の様子を紹介したり、充実した活動ができました。全校児童生徒が作成したオーナメントを飾ったクリスマスツリーは、25日(月)までイオンスーパーセンター志波姫店に展示してありますので、是非御覧ください。

